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会議報告書 

会 議 名 三朝町立小学校統合準備委員会（第 10回） 

日 時 ・ 場 所 平成３１年３月２６日（火曜日）19：00～19：20 総合文化ホール 

出 席 者 保護者代表   山本達哉（西小）、矢吹明裕（南小） 

学校関係職員  冨山校長（西小）、中田校長（南小） 

地域代表者   朝倉 聡（小鹿）、大坂芳郎（三徳）、藤井博美（みささ村）、 

山﨑一彰（賀茂）、田栗幸人（高勢）、高見昌利（竹田） 

必要と認める者 岸田寿和（H27東小 PTA会長）、山本聡美（Ｈ27東小 PTA副会長） 

教育委員    芦田教育委員（オブザーバー）、中前教育委員（オブザーバー）、 

        大丸教育委員（オブザーバー）、塩谷教育委員（オブザーバー） 

事務局     藤井教育総務課長、角田課長補佐 

欠 席 者 山本 亮（東小）、中島校長（東小）、重信眞也元南小校長、北野三朝中学校長、

小椋秀一（H27西小 PTA会長）、小谷和史（H27南小 PTA会長）、藤原厚美（Ｈ27

西小 PTA副会長） 

報 告 事 項 （１）三朝小学校の開校にむけた準備状況について 

（２）その他 

そ の 他  

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後７時 

事務局 これより第 10回三朝町立小学校統合準備委員会を開催します。 

 本日、最後の統合準備委員会となります。冨山委員長からご挨拶をいただき

ます。 

委員長  各小学校の閉校式も終わり、いよいよ来月８日には三朝小学校の開校式が

挙行されます。本日は、最後の小学校統合準備委員会ということで、事務局か

ら進捗状況の報告をいただき、解散会も準備されているようですので、速やか

な進行に御協力いただきますようお願いいたします。 

  

２ 報告事項 小学校統合に関する準備状況について 

委員長 それでは小学校統合にかかる進捗状況について事務局より報告をお願いし

ます。 

 事務局  本日で第 10 回目の統合準備委員会となります。平成 27 年４月の準備委員

会設置から４年を経過し、何とか来月、新しい小学校として三朝小学校が開校

する運びとなりました。統合準備委員の皆さまには多大なる御協力いただき

深く感謝申し上げます。本日は、前回(2/13)の準備委員会以降の進捗状況につ

いて説明させていいただきます。 

（資料により説明） 

１ 統合準備委員会（各部会等）の協議状況について 

２ 校歌の完成について 

３ 路線バスダイヤ改正及び通学体験、乗車指導の実施について 

４ 引越作業の実施状況について 

５ 閉校式について 

６ 開校式及び記念行事について 

７ 校舎改修の状況について 

委員長 小学校統合準備の進捗状況について説明いただきました。委員の皆さんか
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ら何かご意見、ご質問等はございますか。 

委員  開校式の式次第ですが、校章旗授与とあります。先般の閉校式では、司会の

方は校章旗と言われましたが、式次第には校旗返納とあって、どう違うのか説

明いただけますか。 

事務局 校章旗返納が正しいものでございます。 

委員 日本海新聞の記事も「西田教育長に校旗を返納～」となっていますし、式次

第も校旗返納とあります。正式には校章旗ということですか。 

事務局 はい。閉校式では統一されておりませんでしたので、開校式では校章旗に統

一いたします。申し訳ありませんでした。 

委員長 その他いかがでしょうか。 

委員 ４月から統合ということで、小鹿、三徳、竹田の児童が三朝小まで路線バス

で通学することになりますが、自家用車で通学する児童はどのくらいいるの

ですか。 

事務局 正確な数字は手元にございませんが、定期券配布を希望されている方がほ

とんでございました。何名かは希望されていない家庭もありましたが、ほとん

どの方が希望され、定期券を配布したところでございます。 

委員 それから、ふれあい運動ということで、これまで始業式など学期当初にあい

さつ運動的な運動を実施していましたが、三朝小学校としても継続されるの

でしょうか。 

事務局 新年度からのふれあい運動についても、継続して運動を展開いたしますが、

事務局内で立哨位置の検討をしているところでございます。 

委員 分かりました。また教えてください。 

  

３ その他  

委員長 その他について何かございますか。 

委員 三朝小学校のＰＴＡ会長は決まったのですか。役員候補の互選があったと

報告がありましたから。 

事務局 正式には４月のＰＴＡ総会でＰＴＡ会員から承認をいただき決定する運び

となります。現時点では会長候補を新役員で互選したというところでござい

ます。なお、東小・西小・南小の役員の方がそれぞれの役職についていただい

てみんなで盛り上げていこうことでまとまっているところでございます。 

委員 分かりました。まだ公表の段階ではないということですね。 

 委員長  ということですね。その他ございますか。よろしいでしょうか。 

  

４ 閉会  

委員長 それでは以上を持ちまして、第 10回統合準備委員会を閉じるとともに、す

べての協議を終了いたしました。皆さまには長い間ご協力いただき、大変お世

話になりました。ありがとうございました。 

各委員 お疲れさまでした。ありがとうございました。 

  

 以上 

  

  

 


